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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Secretário de Esportes, José Roberto Girotto, para 

informar a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

1) Onde foi gasto o valor de 80 (oitenta) mil reais que foi repassado pela 

Câmara Municipal a ele? 

2)  Se não foi gasto esse valor ainda, quanto é o valor remanescente? 

3) Se sobrou algum valor, o secretário pode aplicar na reforma de alguma 

das quadras de esporte do município? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de setembro de 2018. 
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